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VERBALE DI ASSEMBLEA 
Il giorno 12 giugno, alle ore 16.30, presso la Riserva Naturale Pineta Dannunziana in Pescara, si è riunita 
l’assemblea dei soci della Stazione Ornitologica Abruzzese – APS, per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
 

1. Approvazione rendiconto 2020; 

2. Rinnovo del Consiglio Direttivo; 

3. Programma 2021-2022 proposte dei soci per il CD; 

4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti personalmente i seguenti soci e aspiranti soci (si allega foglio delle presenze) : 

 

Massimo Pellegrini * presidente 

Innocenzo De Bernardinis socio 

Augusto De Sanctis socio 

Mirko Di Marzio socio 

Mario Posillico socio 

Marco Rolino Liberatore * socio  

Camilla Crisante socia 

Alessandra Iannascoli socia 

Alberto Miccadei socio 

Stefano Taglioli socio 

Sandro Tagliagambe socio 

Sandro Barile socio 

Giorgio Manella socio 

Simone Manella socio 

Marco Sborgia socio 

Giulia Pace socia 

Nicola Verì aspirante socio 

Francesco Verrocchio aspirante socio 

Filippo Marchetti aspirante socio 

Stefano Civitarese aspirante socio 

Vincenzo De Pompeis aspirante socio 

 

I soci indicati con asterisco presentano le deleghe di 3 soci impossibilitati a partecipare ( Fabrizio Bulgarini, 

Vincenzo Petrizzelli e Marco Pantalone) allegate al presente verbale. 

 

Verbalizzante: Massimo Pellegrini 
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Approvazione rendiconto 2020 

Il Presidente illustra in dettaglio il rendiconto con la lettura della Relazione allegata allo stesso, inviata ai soci  

insieme alla lettera di convocazione, fornendo informazioni in merito alla gestione finanziaria ed alle singole 

poste del rendiconto, reso nelle forme disciplinate dal DM 5 marzo 2020, per quanto, come ricordato da 

Marco Liberatore, non ancora di adozione obbligatoria. 

Marco Liberatore evidenzia come l’aumento del bilancio di cassa suggerisce la opportunità di prevedere 

ulteriori spese a favore delle iniziative in corso o future. 

I presenti approvano all’ unanimità il Rendiconto del Bilancio 2020 che si allega al presente verbale.  

 

Programma 2021-2022 proposte dei soci per il CD 

Viene anticipato il terzo punto all’ OdG rispetto al secondo punto. 

Dopo una illustrazione sintetica del Presidente sulle attività svolte dall’associazione nel corso dell’anno 2020-

2021 lo stesso rimanda alla relazione sulle attività realizzate o in corso inviata a tutti i soci convocati per l’ 

assemblea ed allegata al presente verbale.  

 

Per quanto relativo alle nuove attività  il Presidente ricorda ai presenti che l’ assemblea dei soci può indicare 

proposte e progetti al CD il quale ai sensi dello Statuto ha la responsabilità di decidere in merito. Intervengono 

molti dei  presenti e nel corso del dibattito viene proposto: 

 

V. De Pompeis illustra ai presenti il progetto NIDINCAMPAGNA iniziato con alcune aziende agricole di Loreto 

Aprutino. 

 

Tutti i presenti sollecitano lo svolgimento del Corso di bw ed ornitologia sospeso lo scorso anno a causa dei 

divieti imposti dalle misure di contenimento del COVID 19 con le stesse modalità e localizzazione. 

 

In merito alle attività per il monitoraggio e tutela del Fratino A. De Sanctis e S. Taglioli propongono la 

realizzazione di un volantinaggio per la sensibilizzazione dei bagnati e balneatori. 

 

A seguito del dibattito relativo alle specie oggetto di attenzione da parte della SOA (Ghiandaia marina, 

Lanario, Fratino ecc.) viene evidenziata la scarsa attenzione da parte delle istituzioni, A. De Sanctis propone 

in merito la realizzazione di una campagna di sensibilizzazione “LE SPECIE DIMENTICATE”, i presenti 

concordano. 

 

Il Presidente rispetto alla campagna ed altre attività di comunicazione, con il fine di evitare un sovraccarico 

di lavoro per se stesso e per un maggiore coinvolgimento della base associativa, chiede un impegno fattivo 

(scrittura testi, grafica ecc.) di qualche altro socio così come già in corso per la gestione del sito web e della 

pagina instagram puntualmente aggiornati da Marco Pantalone e Maria Elena Napoleoni. 

 

Per quanto relativo al prossimo workshop europeo per i gracchi da realizzare in Abruzzo dopo una informativa 

sull’ argomento si discute ampiamente sul tema con la partecipazione di molti dei presenti che confermano 

la opportunità di mantenere gli accordi presi dalla soa a scala internazionale e di realizzare il Workshop nell’ 

autunno 2022 a L’ Aquila, inoltre l’ assemblea concorda sulla proposta di Augusto De Sanctis di realizzare una 

specifica attività di ricerca sulla specie con il coinvolgimento di diversi soci e con l’ affitto di un alloggio da 

utilizzare allo scopo. 

 

Tra le attività da realizzare si conferma l’utilità di proseguire per tutte quelle in corso. 
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 Rinnovo del Consiglio Direttivo (CD) 

Il Presidente informa I presenti della necessità di rinnovo del CD ai sensi dello Statuto vigente, comunica 

inoltre che nel corso della ultima riunione del CD tutti I consiglieri hanno concordato sulla opportunità di un 

rinnovo parziale del CD ai fini di un maggiore coinvolgimento di nuovi soci che hanno dimostrato grandi 

capacità, possibilmente, di sesso femminile. A tal fine I consiglieri Mirko Di Marzio e Marco Liberatore hanno 

manifestato la propria disponibilità a non ricandidarsi se nel corso dell’assemblea ci saranno altri soci 

disponibili per il nuovo CD. 

Segue un ampio dibattito nel corso dell’assemblea nel corso del quale il Presidente e tutti I consiglieri uscenti 

hanno ribadito che per lo svolgimento di attività e la responsabilità di iniziative e progetti qualunque socio 

può essere coinvolto e non solo I componenti del CD. 

Augusto De Sanctis propone come nuove consigliere Alessandra Iannascoli e Giulia Polce che intervengono 

in merito chiedendo chiarimenti sul ruolo ed accettando di candidarsi. 

L’ assemblea quindi passa alla votazione dei candidati per il nuovo CD : Augusto De Sanctis, Alessandra 

Iannascoli , Massimo Pellegrini, Giulia Polce e Mario Posillico che vengono eletti all’ unanimità dei presenti. 

Intervengono quindi molti soci per ringraziare Marco Liberatore, socio fondatore della SOA, e Mirko Di Marzio 

per il prezioso contributo fornito alla associazione certi di poter contare sempre su di loro. 

 

Varie ed eventuali 

Il Presidente informa I presenti che nel corso della ultima riunione del CD in considerazione di alcune difficoltà 
determinate alla Coop. COGECSTRE ed al Direttore della Riserva Naturale Lago di Penne a causa della 
localizzazione della sede legale della SOA APS presso la Riserva stessa ( che a volte ha anche determinato la 
convocazione del Direttore della Riserva da parte dei nuclei di PG a fronte di denunce della Associazione  di 
cui lo stesso non era neppure a conoscenza ) si è ritenuto opportuno cambiare le sede legale della SOA. 
In considerazione del fatto che con l’entrata in vigore del nuovo Statuto della SOA APS , ai sensi dell’ art. 6 

dello stesso Statuto,  il CD può decidere la variazione della sede legale ed eventuali altre sedi dell’Associazione 

il CD ha concordato sulla opportunità futura di localizzare la sede legale presso un Museo o una struttura 

simile che valorizzi il ruolo della SOA ed ha approvato il trasferimento temporaneo della sede legale presso l’ 

attuale sede operativa in via A. De Nino 3 PESCARA.  

La riunione termina alle ore 19,00  

Il presente verbale verrà conservato nel libro dei verbali delle assemblee della Associazione. 

 

Massimo Pellegrini 

    Verbalizzante 

 

 

 

 

 


